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      Аннотация

    
        
          Настоящая выпускная квалификационная работа представляет собой проект территории МБОУ СОШ№1 города Мирный Архангельской области, включающая в себя вертикальную планировку, благоустройство и сопутствующие работы. Работа выполнена с помощью программ Autodesk (AutoCAD, Civil 3D), с соблюдением всех действующих нормативов по СНиП, ГОСТ, СанПиН, а так же  документу «Правила благоустройства территории мирного» утверждены решением городского Совета депутатов Мирного от «28» июня 2018 года № 82.
        

        
          The diploma work is the MBOU secondary school No 1 project in Mirny city in Arkhangelsk region. The project consists of vertical layout, improvement and related works. The project are designed in the Autodesk programs (AutoCAD, Civil 3D) based on existing standards and norms in construction, including GOST, SanPiN, as well as the  "Rules for the Improvement of Peaceful Territory" approved by the of the City Council of Deputies of Mirny decision and dated on June 28, 2018 № 82.
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